


ﾄﾞﾔ顔中華屋の有働君、優しい銀行ﾏﾝ野中君!ようこそ玉名JCへ 理事長より60周年をﾒﾝﾊﾞｰ全員で創りあげる意味等のご挨拶

キャラバン中でも松岡・大野ｺﾝﾋﾞは仲良し☆どちらがどちらか・・児玉理事長よりブロック大会へ全員参加！行くぞコール！！ 玉名JCからも飯干ブロック運営専務，松岡ブロック委員長をはじめ

後ろでNEW吟ちゃんがヤキモチ妬いて不貞腐れてます（笑） 後ろでニヤケてる宮本副委員長も、 多くのメンバーが熊本ブロック協議会へ出向されてます！！
多くの玉名JCメンバーが関わっているという意味です。 連日連夜にブロック大会の準備等お疲れさまでした。

5月度例会～60周年ｱﾜｰ～

先月の５月１５日（月）に、５月度例会『60周年アワー』が玉名市文化センターにて開催されました。

理事長からは、熊本大地震から１年が経ち「復興元年」の今年に６０周年を迎える私たち玉名JC

にとっても大切な１年に成る！する！という意気込みの元、全員で創りあげる６０周年でなけ

ればいけない！と挨拶頂きました。その後、記念事業（大河ドラマ放送記念イベント：仮），記念式典

イメージ，記念祝賀会，記念誌（表紙案の紹介）について部会の方より説明ありました！！どれもワクワ

クする内容ばかりで、また今後の全体会議等で詳細が明らかになってきます！！乞うご期待下さい☆

その他、新しくオブザーバー入会した２名◆有働 敦くん，◆野中 大輔くんの紹介があり、意気込み

を語って頂きました。最後には、玉名JC恒例の理事長ご指名「抜き打ち３分間スピーチ」が行われ、楯岡

くんと福島くんが御自身の仕事・やりがいについてスピーチしました。

毎月の設営から運営・後片付けまで総務委員会の皆様お疲れ様でした。

熊本ﾌﾞﾛｯｸ大会in東熊本のｷｬﾗﾊﾞﾝも続々



　　中尾委員長の御子様たちのモデルデビュー☆ こちらの素敵なご夫婦が、緊張を感じさせず生き生きと取材に協力頂いたのですね！

　確かに☆この熱い握手からも熱い想いが込み上げて来ます！

理事長対談では私の不慣れな進行とは裏腹に、対談のお二人の話は途切れることを知らず、テーマを変更するタイミングが分からず、委

員会メンバーの慌てる姿。話の内容もすばらしく私たち玉名ＪＣメンバーが聞いたら、熱いものが込み上げて感動する内容でした。

「これを例会で出来れば最高だったね」と満面の笑みでおっしゃる理事長☆

「確かにそうですね」と冷や冷やながら笑う私と委員会メンバー（笑）

ココでも人生には沢山の選択肢があり、どれを選ぶかで未来が変わると染々感じました。音声データが欲しい方は中尾まで御声掛け下さ

い。

議案書と本誌作成を経て、他にも沢山の方に携わっていただきました。最後に、皆様のご協力が在っての『たまな未来』本当に感謝して

おります。ありがとうございましたm(_ _)m

配布やアンケート御参加も合わせて、宜しくお願い致します！！

『たなま未来』の作成にあたって、沢山の人にご協力いただき半年間頑張ってくることが出来ました！！

作成にあたっては、、、数々の下記苦難を乗り切ることになるのです。

たまな未来は、当初「たまな経済」という経済誌を発刊する予定でいました、、、彼のイキイキ発言を発端に

いきいきしながら、やっと自分たちのスタイルが見つかったと喜ぶ委員会メンバーを尻目に、国語が大の苦手な私は不安で不安

で仕方ありませんでした。後に星の数ほどの委員会を繰り返すことに・・・

いきいきしている委員会メンバーを尻目に、内容は紆余曲折していざ！『コッコローチキン』さんとの取材に山田委員長と挑み、

私たちもコッコロー御夫婦もガチガチの緊張状態で。。。「私たち取材なんて・・・何を話せばいいのか分かりません。」と言わ

れる奥さまが、、、約１時間を生き生きと話されました（驚）長時間の滞在で、身体中が香ばしいニンニクの匂いに包まれました

（笑）

また、長洲町立長洲小学校さんへも何回も取材に行かせて頂きました。取材開始後、殺伐とした雰囲気が続くの中、たまたま現

れたのがＫ野尾部会長。神様が現れたと思った瞬間に場が和み、涙が出そうでした（泣）

たまな☆未来

～編集後記（雄太の独りごと）～



まさか・・・背中に油性の極太マジックで背中から腰以下まで書かれるとは。。。泣

飯干ﾌﾞﾛｯｸ専務，松岡ﾌﾞﾛｯｸ委員長，児玉理事長をはじめ オブザーバーの山田君もイキイキと懇親会にも参加！！ 宮本ブロック副委員長！本当に連日連夜に渡る準備に

多くの玉名ＪＣメンバーがﾌﾞﾛｯｸ大会in東熊本に 次年度は出向も視野に入れている興味の持ちップリでしたね☆ 後片付けまでお疲れ様でした！
関わり、感動を共にしました。本当に御疲れ様でした！！ 君は既に、玉名ＪＣポロシャツまで持っているんだね（笑） 燃え尽きないでくださいね（笑）

皆様、ブロック大会お疲れ様でした。沢山のメンバーの方々の参加、本当に感謝しています！2日間

を通して33名のメンバーにご参加頂きました。そして当委員会の不慣れな点が露呈して、多々ご迷惑お

かけしましたが、玉名ＪＣメンバーのご協力のお陰で無事2日間の大会を終わることが出来ました。本

当にありがとうございます。

またブロック大会を通してブロック内外の他LOMとの交流、玉名ＪＣメンバーと過ごす貴重な時間、

松岡ブロック委員長の道徳心と愛を纏った雄姿（笑）、６０周年キャラバンでの強烈なディープインパ

クト！！

沢山の思い出が出来たのではないかと思います。いや、わたしは出来ました！！

本年度もまだまだ各種大会が横浜サマーコンファレンス（７月），九州地区大会ｉｎ久留米（８月），

全国大会ｉｎ埼玉中央（９月）と数多く予定されております☆ぜひ僕と一緒に楽しみましょう♪

最後に、来年のブロック大会は癒しの里「菊池」で開催されます。今年体験できた東熊本でのブロッ

ク大会の魅力を来年はもっと沢山のメンバーで共有できればと思いますので、来年は是非とも全員参加

でブロック大会に行きましょう！皆様ご協力ありがとうございました。



　銃弾が３発も胸にﾊﾟﾝｯ！ﾊﾟﾝｯ！パーッン！罰を受けるのは私だけで十分だ～っ！！

　門田先生の講話も大変引き寄せられる素晴らしいお話でした！

松野さん，徳村さんも「お水は、やっぱりコノハ！」と思ったはずです（笑）

　　本当に堂々とされた御挨拶でした！道徳教育推進委員長　松岡　智之くん☆ 　　第２の松岡智之☆道徳心を纏った背中！頼もしく＆逞しい限りですＫＪ！！

松岡 智之ブロック委員長より

皆様こんにちは、熊本ブロック大会には多くのメンバーにご参加いただき、ありがとうございま

した。特に、私の担当する分科会『教育再生フォーラム～親と子どもがともに育つ』にも多くのメ

ンバーにご参加いただき、大変感謝しております。これからＬＯMの事業や６０周年に向けた活動・

準備が本格的に始まりますが、全力で！本当に全力で参画致します。よろしくお願いします！！

「ＮＩＰＰＯＮの道徳心を変えるのは・・・オレたちだ！！」

◆特に本委員会での玉名ＪＣ若手（Ｏ野ＫＪをはじめとする）の活躍が目立った分科会だと感じました！

◆Ｔ岡くんの真面目な格好（服装）に、とうとう『真の道徳心』に目覚めたか！？

と思わせられる瞬間でした。



　裏表紙の記事として・・・今月も「ＪＣとスポーツ」について、

「2017年 熊本ブロック野球大会in山鹿」の報告をさせて頂きます！！

コレを読めばメンバーの皆さんも、来年は野球大会にイキイキ行きたくなる！！

　５月にオブザーバー入会した5日後に熊銀エース『田代　大貴くん』（熊本商業出身）

が常勝チームの八代ＪＣ打線を苦しめました★来年は更なる活躍を♪ハゲゾーも

来年こそは！！
遅刻をしない・・・
何ちゃないフライを落とさない・・・
弁当には飲み物を付ける・・・
ベンチで寝ないｚｚｚ
ﾓﾝｽﾀｰにMONSTER（飲み物）を飲ませない・・・
各々に課題の残る今大会でした
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玉名ＪＣ野球部は永久に不滅です★

ＪＣｽﾎﾟｰﾂ～野球大会編～

担当委員会：山田 晃大委員長より

試合の結果としては惜しくも…悔しく

も負けましたが、優勝候補と目されてい

る八代ＪＣに冷や汗をかかせることの出

来たイイ試合だったと思います。

今回のブロック野球大会in山鹿を通じ

て、児玉理事長の見事な変化球や飯干監

事の大砲のような打球、西林実行委員長

のワイルド～なピッチング、そして大下

副理事長の笑いながらのドＳな1000本

ノックなどなど、、、

思い出に残るイイ大会になったと思い

ます。そして、米田委員長、わざわざ自

転車で来て頂きお疲れ様でした（笑）


